

L'association « Collectif Vigilance Franklin », qui s'est créée à Vincennes lors de l'apparition de plusieurs cas de cancers d'enfant dans une école maternelle située sur l'ancien site industriel de Kodak, te remercie, Henri, de ton dévouement et de tout ce que tu nous as donné.

Tu nous as aidés, tu as su nous conduire et nous soutenir dans notre action, et toujours avec une grande chaleur humaine.

Henri, toi avec qui nous avons lié des liens de confiance et d'amitié sincère que ces quelques mots ne suffisent pas à exprimer.

Cher ami, tu nous as quittés trop vite et tu nous manques déjà.